



Regionaljournal Steiermark



Kriegsmaterial in Trofaiach gefunden

Bei Grabungsarbeit auf einem Acker entdeckten Arbeiter Mittwochvormittag mehrere Kriegsrelikte. Experten des Entminungsdienstes entschärften das Material. Verletzt wurde niemand.

Gegen 8 Uhr entdeckten Arbeiter, die auf einem Acker im Ortsteil Gimplach mit Grabungsarbeiten beschäftigt waren, in etwa 20 cm Tiefe insgesamt 14 Kriegsrelikte sowie rund zwei Kilogramm Schrott.

Nachdem die Polizei über den Fund informiert worden war, wurden Experten des Entminungsdienstes des österreichischen Bundesheeres hinzugezogen.

Die Spezialisten entschärften die Kriegsrelikte vor Ort und sorgten für eine fachgerechte Verbringung. Die Langenfelderstraße war in der Zeit von 11 bis 13.30 Uhr für den gesamten Verkehr gesperrt.

